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1. Orientan a jóvenes en Nava sobre las adicciones 
 

(vanguardia.com.mx) 
 
Nava, Coah. Con el fin de alertar y prevenir las adicciones en los 
jóvenes, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), en 
coordinación con el Centro de Salud en esta localidad, impartió una 
plática a alumnos de la secundaria técnica número 90, José Zertuche 
Reyes, informó Victoria Pineda, auxiliar de la dependencia municipal. 
 
“Vamos a impartir una plática sobre adicciones, en coordinación con el 
Centro de Salud, con el apoyo de Jorge Alberto Rivera Medina, 
enfermero presentará el tema en cada uno de los grupos de esta 
secundaria, para que todos los alumnos tengan la misma información, 
este programa se llevará a la secundaria Vito Alessio Robles y al Cbtis 
número 239 por parte del doctor Eloy Benjamín Chapa Castro”, 
comento. 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.vanguardia.com.mx/articulo/orientan-jovenes-en-nava-
sobre-las-adicciones 
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2. Secretaría de Salud establece comisión para vigilar centros 
de rehabilitación en BCS 

 
(bcsnoticias.mx) 

 
La Paz, Baja California Sur (BCS). El titular de la Secretaría de Salud 
(SSA) en la entidad, Victor George Flores comentó que la dependencia 
estableció la Comisión Mixta Estatal para la Evaluación, Verificación y 
Regulación de Servicios de Tratamiento de Cetros Residenciales en 
Adicciones de la Entidad, para vigilar que los internos vivan en 
condiciones óptimas para superar las adicciones. 
 
George Flores explicó que el organismo mantendrá un seguimiento 
puntual del funcionamiento de los centros de rehabilitación para que den 
cumplimiento cabal a los criterios de calidad estipulados en la NOM-
028-SSA-2009 para la prevención, tratamiento y control de las 
adicciones. 
 
El Secretario de Salud dijo que la Comisión Estatal Contra Adicciones 
(CECA) vigilará la documentación original de los centros y se ocupará 
en aplicar una Cédula de Registro Estatal a través de una visita a estos 
establecimientos, mismos que deben contar con firma del propietario y 
representante legal. 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.bcsnoticias.mx/secretaria-de-salud-establece-
comision-para-vigilar-centros-de-rehabilitacion-en-bcs/ 
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3. Inicia "Jornada contra las Adicciones y Presentación del 
Proyecto Celta" 

 
(Observatorio estatal de Querétaro) 

 
• Se lleva el mensaje en prevención de adicciones a mil 100 
estudiantes y personal administrativo. 
• Se presentan Stands informativos, conferencias, testimonios y el 
concurso "Captura tu vida sin adicciones". 
 
La Secretaría de Salud, a través del Consejo Estatal Contra las 
Adicciones (CECA), informa que con el objetivo de orientar y 
concientizar sobre el auto cuidado y la prevención de adicciones, 
arrancó la "Jornada contra las Adicciones y Presentación del Proyecto 
Celta",  en el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de 
Servicios (CBTIS) 118, ubicado en el municipio de Corregidora. 
 
En su mensaje, el Comisionado del CECA, Guillermo Tamborrel Suárez, 
comentó que lo más importante es sensibilizar a los jóvenes, a través 
del Proyecto Celta, de las consecuencias de combinar alcohol y volante. 
 
De igual forma destacó que durante esta semana se brindará 
información profesional a través de actividades y dinámicas de 
diferentes instituciones. Se impartirán conferencias en prevención de 
adicciones, para que se informen sobre las consecuencias del consumo 
de drogas y se motivará el buen uso de las redes sociales para fomentar 
conductas saludables. 
Por su parte el Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri 
González, compartió su experiencia de vida en su época de estudiante 
e invitó a la reflexión de los jóvenes.  
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Del 25 al 29 de abril se contará con Stands informativos, conferencias, 
testimonios y el concurso "Captura tu vida sin adicciones". Este evento 
es organizado en coordinación con Psicólogos del Centro de Atención 
Primaria en Adicciones (CAPA) Los Olvera, Municipio de Corregidora y 
Protección Civil Municipal. 
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Recuperado el 27 de abril de 2016 de: Observatorio Estatal de 
Tabaco, Alcohol y otras Drogas de Querétaro. 
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4. Suspenden, por el momento, Alcoholímetro en Jalpa 
 

(imagenzac.com.mx) 
 
JALPA.- Luego de que el Presidente municipal de Jalpa, Édgar 
Viramontes Cárdenas, solicitara a la Dirección de Transporte, Tránsito 
y Vialidad del Estado la suspensión del operativo del alcoholímetro 
debido a las quejas que presentara la ciudadanía sobre el modo en que 
se ejecutaba, dicho operativo fue suspendido. 
 
Johnny García Hernández, delegado de Tránsito en el municipio, señaló 
que se recibió un oficio en el que se pedía la suspensión temporánea 
de dicho operativo. Agregó que, en su momento, se dará a conocer 
cuándo se reiniciará. 
 
Así mismo dijo personal de la DTTyV del estado se reunió con el alcalde 
para llevar esto a cabo. 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.imagenzac.com.mx/nota/suspenden-por-el-momento-
alcoholimetroen-21-32-kx 
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5. Aplazan el debate sobre marihuana 
 

(am.com.mx) 
 
El secretario de Salud, José Narro Robles, se reunió con senadores del 
PAN y del PRD para explicar la iniciativa presidencial sobre marihuana. 
El coordinador del PAN, Fernando Herrera, indicó que las principales 
dudas de los panistas se encuentran en la producción y distribución. 
 
El PAN y el PRD en el Senado no aprobarán la iniciativa sobre 
marihuana del presidente Enrique Peña Nieto en sus términos. 
 
Los coordinadores de ambos partidos, Fernando Herrera y Miguel 
Barbosa aseguraron que no aprobarían la propuesta del Ejecutivo como 
se encuentra actualmente. 
 
Herrera aseguró que la iniciativa amerita ser analizada profundamente 
y que es muy difícil procesarla como lo solicita el Gobierno federal. 
 
El legislador blanquiazul señaló que no hay condiciones para que la 
iniciativa sea aprobada antes de que se termine el periodo de sesiones 
ordinarias, el próximo 30 de abril. 
 
Por su parte, el coordinador del sol azteca, Barbosa, calificó la 
propuesta del Mandatario federal como incompleta. 
 
“Es una iniciativa para nosotros incompleta, le falta el tema de la 
producción, cuando se autoriza el gramaje, ¿es el gramaje que se 
adquiere dónde?”, manifestó Barbosa. 
 
Reconoció que con esta propuesta, el Gobierno se muestra más 
sensible ante la problemática actual de la cannabis, pero no alcanza los 
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parámetros que tuvo la resolución de la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación. 
 
El senador Armando Ríos Piter señaló que no se puede aprobar la 
propuesta en lo que queda del periodo de sesiones, que concluye el 30 
de abril. 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.am.com.mx/2016/04/27/mexico/aplazan-el-debate-
sobre-marihuana-279861 
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6. El rector de la UAP, a favor del uso de la marihuana con fines 
medicinales 

 
(lajornadadeoriente.com.mx) 

 
El rector de la UAP, Alfonso Esparza Ortiz, consideró adecuada la 
legalización de la marihuana con fines terapéuticos y ofreció el apoyo 
de la institución para investigaciones sobre otras aplicaciones de la 
droga. 
 
“Para el tema medicinal es una medida importante, definitivamente, es 
un primer paso para la despenalización del uso de la marihuana. En el 
tema medicinal está comprobado que tiene efectos en algunos temas 
importantes y específicos. En esa parte lo veo positivo pero tiene que ir 
acompañado de otras medidas”, expresó el titular de la Administración 
Central en la máxima casa de estudios. 
 
“En el Instituto de Ciencias hay investigadores y por supuesto que 
estamos dispuestos a colaborar”, dijo Esparza, quien fue entrevistado 
ayer al final de la sesión del Consejo Universitario. 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2016/04/27/el-rector-de-la-
uap-a-favor-del-uso-de-la-marihuana-con-fines-medicinales/ 
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7. Explica Narro a senadores del PRD iniciativa federal sobre 
marihuana 

 
(elsoldemexico.com.mx) 

 
México.- El secretario de Salud, José Narro Robles, expuso ante 
senadores del Grupo Parlamentario del PRD los temas principales que 
contiene la iniciativa del Ejecutivo federal sobre el uso de la marihuana. 
 
Les explicó que la propuesta del gobierno abarca tres grandes asuntos, 
relacionados en primer lugar con la posibilidad de que se pueda 
disponer en el país de medicamentos que ya existen en el mercado de 
otros países. 
 
En segundo lugar, favorecer la investigación sobre los efectos de 
algunos cannabinoides y el desarrollo de nuevas sustancias que 
pudieran atender algunos problemas de salud, y finalmente favorecer a 
quienes están detenidos por posesión de más de 28 gramos de 
marihuana. 
 
Comentó el coordinador de la bancada, el senador Miguel Barbosa 
Huerta que si bien la iniciativa del Ejecutivo representa un avance, aún 
quedan dudas y pendientes que no se abordaron con precisión. 
 
De la iniciativa del Ejecutivo federal, dijo que “nos preocupan algunos 
elementos, digamos omisiones relacionadas con la producción, la 
distribución, el transporte, pues se autorizan, pero dónde compras, de 
dónde surtes los 28 gramos? 
 
Recuperado el 27 de abril de 2016 de: 
http://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/196478-explica-narro-a-
senadores-del-prd-iniciativa-federal-sobre-uso-de-marihuana 


